

EKSPOS

Pengamanan Hiburan Band Lokal dengan Bintang Tamu Sarah Saputri dalam Peringatan Hari Jadi Desa Cimanggu Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Ke-12 Berlangsung Aman dan Kondusif

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Sep 9, 2024 - 08:11



Dalam rangka memperingati hari jadi Desa Cimanggu yang ke-12, Polsek Palabuhanratu melaksanakan pengamanan acara hiburan musik yang dimeriahkan oleh band lokal dengan bintang tamu, penyanyi terkenal Sarah Saputri. Acara yang digelar pada Minggu malam tersebut dihadiri oleh sekitar 400 orang dan berlangsung dengan tertib serta meriah.

Kegiatan pengamanan dimulai pada pukul 20.40 WIB dengan apel konsolidasi yang dipimpin langsung oleh Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP., M.H. Turut hadir dalam pengamanan tersebut personel Polsek Palabuhanratu, TNI AD, serta anggota Linmas, sesuai Surat Perintah Pengamanan Nomor Sprin/248/IX/OPS.1.3/2024.

Dalam sambutannya, Kapolsek Palabuhanratu mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat yang hadir serta memberikan beberapa imbauan penting terkait keamanan. Beliau mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap penipuan yang marak terjadi, serta menjaga keamanan lingkungan menjelang Pemilu serentak yang akan dilaksanakan pada 27 November mendatang.

Kapolsek juga memberikan himbauan agar masyarakat menghindari tindakan yang berpotensi membahayakan seperti pembakaran sampah sembarangan, terutama di musim hujan yang mulai tiba. Selain itu, Kapolsek menghimbau orang tua untuk selalu mengawasi anak-anak mereka agar tidak terlibat dalam geng motor atau perilaku yang membahayakan lainnya.

Acara hiburan ditutup dengan pembagian doorprize dan berjalan lancar hingga selesai pada pukul 22.15 WIB tanpa ada gangguan berarti. Kehadiran Sarah Saputri sebagai bintang tamu menjadi sorotan utama acara, memberikan hiburan tersendiri bagi warga yang turut merayakan hari jadi Desa Cimanggu.

Seluruh rangkaian acara berlangsung dalam situasi aman dan kondusif berkat kerja sama aparat keamanan dan masyarakat setempat.